



El consejero de Justicia e Interior de la Junta, Emilio de Llera

RAÚL DOBLADO

Proyecto infumable
 «El proyecto de Zoido de la Ciudad de la Justicia en el Prado era infumable. Mazacotes junto al propio Alcázar»

APUESTA POR LOS GORDALES

De Llera descarta la Ciudad de la Justicia en el Prado

S.L SEVILLA

El consejero de Justicia, Emilio de Llera afirmó ayer que está «totalmente» descartado ubicar la Ciudad de la Justicia en el Prado, añadiendo que el proyecto que planteó el exalcalde Juan Ignacio Zoido, «era, como se dice en el argot de la calle, infumable». «Se hicieron fotografías simuladas y eran mazacotes al lado de la Plaza de España, de la Fá-

brica de Tabacos y del propio Alcázar», dijo el consejero, cuya apuesta es llevar las infraestructuras a Los Gordales.

Según De Llera, estudió el proyecto cuando se lo propuso Zoido y «vimos que no era viable, y, consecuentemente, con toda honradez, se lo dije». Sin embargo, indicó, «no hizo luego lo que había prometido, que era estudiar nuestra opinión de Los Gordales, pero aho-

ra hay otro alcalde y está dispuesto a estudiarla».

Por su parte, el ahora portavoz del PP, Juan Ignacio Zoido, subrayó que «los abogados, los procuradores y los graduados sociales» apoyan su idea del «gran distrito judicial» en el Prado, en la línea del decano del Colegio de Abogados, José Joaquín Gallardo, quien ha reiterado que se decanta por esta ubicación.

Zoido recordó que el Prado es el lugar donde históricamente «se ha venido impartiendo justicia» en Sevilla y cuenta con conexiones con el metro, el

tranvía, los autobuses y las bicicletas de alquiler, rememorando su idea de crear un «gran distrito judicial» con el derribo de los antiguos juzgados y la construcción de nuevos edificios organizados como un «conjunto», extremo que contó con el «apoyo de abogados, procuradores y graduados sociales».

En cualquier caso, el alcalde, Juan Espadas, expuso que todo «está centrado en analizar técnicamente» la ubicación de Los Gordales, para ver si reúne condiciones, porque, aunque es el lugar dibujado en el PGOU, se encuadra en el área del recinto ferial, y «no hay previsiones del traslado de Feria a medio plazo».